

Order Form / Bon de commande

PHONE : 1-800-385-5881
 FAX : (613) 288-5205
 E-MAIL : SALES@CNA-AIIC.CA
 MAIL : SALES DEPARTMENT
 CANADIAN NURSES ASSOCIATION
 50 DRIVEWAY, OTTAWA ON K2P 1E2

TÉLÉPHONE : 1-800-385-5881
 TÉLÉCOPIEUR : (613) 288-5205
 COURRIEL : SALES@CNA-AIIC.CA
 PAR LA POSTE : DÉPARTEMENT DES VENTES
 ASSOCIATION DES INFIRMIÈRES ET INFIRMIERS
 DU CANADA
 50 DRIVEWAY, OTTAWA ON K2P 1E2

Contact Information / Renseignements sur la personne-contact

NAME / NOM			
ORGANIZATION (IF APPLICABLE) / ORGANISME (LE CAS ÉCHÉANT) :			
ADDRESS / ADRESSE :			
CITY / VILLE:			
PROVINCE / PROVINCE:			
POSTAL CODE / CODE POSTAL:			
PHONE / TÉLÉPHONE:			
PROV. / TERR. OF REGISTRATION : PROV. / TERRIT. DU PERMIS D'EXERCICE :		REGISTRATION NO. / NO. D'AUTORISATION :	

Payment Options / Méthode de paiement

1.	CREDIT CARD / CARTE DE CRÉDIT	VISA ____	MASTERCARD ____
	CARD NO. / NUMÉRO DE CARTE:		
	EXPIRY DATE / DATE D'EXPIRATION:		
	CARDHOLDER NAME / NOM DU TITULAIRE:		
	SIGNATURE / SIGNATURE:		

2.	CHEQUE OR MONEY ORDER :	Payable to Canadian Nurses Association. Sorry, no COD.s accepted. Please do not send cash in the mail.
	CHÉQUE / MANDAT-POSTE JOINT :	Fait à l'ordre de l'Association des infirmières et infirmiers du Canada. Les livraisons contre remboursement ne sont pas acceptées. Prière de ne pas envoyer d'argent comptant par la poste.

3.	BILL ME: (FOR CORPORATE PURCHASE ORDERS OVER \$25.00)	CORPORATE P.O. # :
	PRIÈRE DE ME FACTURER (POUR LES COMMANDES D'ENTREPRISE D'UNE VALEUR DE PLUS DE 25,00 \$)	BON DE COMMANDE NO. :

PUBLICATIONS	PRICE / PRIX	QUANTITY / QTÉ	TOTAL
Add GST / HST			
TOTAL :			
SHIPPING AND HANDLING : FRAIS DE LES TRANSPORT ET DE MANUTENTION:			

Publications	Price	CNA Members
Achieving Excellence in Professional Practice: A Guide to Developing and Revising Standards	\$24.95	\$17.85
Blueprint for the Canadian Registered Nurse Examination	\$27.95	\$19.95
Canadian Nurse Practitioner Examination: Prep Guide	\$69.95	\$50.00
Canadian RN Exam Prep Guide, 4 th Edition	\$74.95	
CNPE Blueprint - Canadian Nurse Practitioner Examination: Family/All Ages	\$27.95	\$19.95
Code of Ethics for Registered Nurses – Poster (Folded) – Print Version	\$3.00	\$2.25
Code of Ethics for Registered Nurses – Print Version	\$7.00	\$5.00
Ethical Research Guidelines for Registered Nurses – Print Version	\$6.00	\$4.30
Everyday Ethics: Putting the Code into Practice (2nd Edition) – Print Version	\$36.95	\$29.50
Guidelines for Continuing Nursing Education Programs	\$9.95	\$7.20
Lexicon - Glossary of Nursing Terminology - English - French	\$39.95	\$28.60

Publications	Price	CNA Members
Question of Respect: Nurses and End-of-life Treatment Dilemmas	\$11.55	\$8.25
Registered Nurses Human Resources: Recruitment and Retention Issues	\$19.95	\$14.25
Understanding Trends and Issues - A User Friendly Guide	\$14.35	\$10.25

Publications	Prix	Membres de l'AIC
Affiche sur le Code de déontologie – Affiche (Pliée) - Version imprimée	\$3.00	\$2.25
Atteindre l'excellence dans l'exercice de la profession : Guide d'élaboration et de révision de normes	\$24.95	\$17.85
Canadian Nurse Practitioner Examination: Prep Guide	\$69.95	\$50.00
Code de déontologie des infirmières et infirmiers - Version imprimée	\$7.00	\$5.00
Déontologie quotidienne : Le code mis en pratique (2 ^e édition) - Version imprimée	\$36.95	\$29.50
Guide canadien de préparation à l'examen d'infirmière, 4 ^e édition	\$74.95	

Publications	Prix	Membres de l'AIIC
Lexique -terminologie des soins infirmiers - français - anglais	\$39.95	\$28.60
Lignes directrices déontologiques à l'intention des infirmières effectuant des recherches – Version imprimée	\$6.00	\$4.30
Lignes directrices relatives aux programmes d'éducation continue	\$9.95	\$7.20
Plan directeur de l'Examen canadien des infirmières et infirmiers praticiens : famille/tous âges	\$27.95	\$19.95
Plan directeur de l'examen d'autorisation infirmière au Canada	\$27.95	\$19.95
Pour comprendre les tendances et les enjeux - un guide pratique	\$14.35	\$10.25
Ressources humaines en infirmières autorisées : Recrutement et maintien des effectifs	\$19.95	\$14.25
Tableau statistique de la situation passée, présente et future des infirmières autorisées au Canada	\$12.95	\$9.25
Une question de respect : L'infirmière et les dilemmes posés par les soins aux mourants	\$11.55	\$8.25

Ordering Information

Pricing

- All orders must be prepaid.
- We accept VISA, MasterCard, cheque or money orders. Corporate purchase orders are accepted for Canadian orders over \$25.
- We do not ship C.O.D.

The prices listed in this catalogue supersede all previously issued price lists, are subject to change without notice and exclude taxes.

CNA member discount

CNA members receive a 20 per cent discount on most items in this catalogue. Proof of membership is required (i.e., your nurse registration number). CNA members include all nurses who belong to a registered provincial nursing association, except in Ontario and Québec. Nurses registered in Québec are not members of CNA unless they hold a dual membership through another province; nurses in Ontario must be members of RNAO.

Return policy

If you are not fully satisfied with your purchase, please call 1-800-385-5881 for return policies.

Renseignements

Prix

- Toutes les commandes doivent être payées à l'avance. Nous acceptons les cartes VISA et MasterCard ainsi que les chèques et les mandats.
- Les bons de commande sont acceptés pour les achats de plus de 25 \$.
- Aucune commande n'est livrée contre remboursement (C.O.D.)

Les prix indiqués dans le présent catalogue remplacent tous les prix établis antérieurement; ils peuvent être modifiés sans préavis et excluent les taxes.

Rabais accordé aux membres de l'AIC

Pour la plupart des articles figurant dans ce catalogue, un rabais de 20% est accordé aux membres. Votre numéro d'infirmière autorisée est exigée. Est membre de l'AIC toute infirmière inscrite à une association provinciale d'infirmières autorisées, sauf en Ontario et au Québec. Les infirmières inscrites au Québec ne sont pas membres de l'AIC, à moins d'être également inscrites dans une autre province; les infirmières de l'Ontario doivent être inscrites à la RNAO.

Marchandise retournée

Veuillez composer le 1-800-385-5881 pour vous informer de la politique sur les retours de marchandise.

Sales tax

A Harmonized Sales Tax (HST) or Goods and Services Tax (GST) will be charged on all publications and shipping/handling charges.

International orders

All orders must be pre-paid. Payment must be made by international money order or postal money order in Canadian funds drawn on a Canadian bank. All international orders are GST exempt. Postage and handling fees are EXTRA.

Delivery

Most items will be shipped within 10 working days of receipt of order, subject to stock availability.

Copyright Permission

To obtain permission to reprint part or all of one of the Canadian Nurses Association (CNA) publications you must send CNA a written request.

CNA will review your request and reply within two weeks. Permission is granted to reprint for educational purposes, or in publications that are free-of-charge or are priced on a cost-recovery basis. If you are earning a profit on the sales of your publication you will be charged \$350 (Cdn) + GST. This fee is non-negotiable. Upon receiving payment, the necessary release form will be forwarded to you.

Taxe de vente

Une taxe de vente harmonisée (TVH) ou une taxe sur les produits et services (TPS) sera ajoutée au prix de toutes les publications et du matériel promotionnel ainsi qu'aux frais d'expédition et de manutention.

Commandes internationales

A Veuillez envoyer un mandat en devises canadiennes tiré sur une banque canadienne. Toutes les commandes de l'étranger sont exemptées de la TPS. Les frais de poste et de manutention sont de surplus.

Livraison

La plupart des articles seront expédiés dans les 10 jours ouvrables suivant la réception de la commande, sujet à la disponibilité du stock.

Autorisation de réimpression

6Pour obtenir l'autorisation de réimprimer, en tout ou en partie, les publications de l'Association des infirmières et infirmiers du Canada (AIIC), vous devez présenter une demande par écrit à l'AIIC. L'AIIC étudiera ensuite votre demande et vous fera parvenir une réponse dans un délai de deux semaines.

The conditions of permission are:

- payment of \$350 (Cdn) + GST to the Canadian Nurses Association (if you are earning a profit on the sales of your publication)
- inclusion of a credit line: "Reprinted with permission from the Canadian Nurses Association"
- a copy of your final printed product sent to CNA.

For more information, contact:
Canadian Nurses Association
Publications

50 Driveway
Ottawa, ON, Canada
K2P 1E2
Tel: 1-800-361-8404 or (613) 237-2133
Fax: (613) 237-3520
E-mail: pubs@cna-aiic.ca

Les droits de réimpression sont accordés à des fins éducatives, ou lorsque les publications dans lesquelles doivent paraître les textes sont gratuites ou offertes sur une base de recouvrement des coûts. Si vous tirez un profit de la vente de votre publication, des frais de 350 \$ +TPS sont exigibles. Ces frais ne sont pas négociables. Dès réception du paiement, l'autorisation de réimpression vous sera envoyée.

L'autorisation est assujettie aux conditions suivantes :

- frais de 350 \$ + TPS (CAN) payés à l'Association des infirmières et infirmiers du Canada (si vous tirez un profit de la vente de votre publication);
- ajout de la mention: «Réimprimé avec l'autorisation de l'Association des infirmières et infirmiers du Canada»; et
- envoi d'un exemplaire de votre produit final imprimé à l'AIIC.

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec:
L'Association des infirmières et infirmiers du Canada
Service des publications

50 Driveway
Ottawa (Ontario) K2P 1E2
CANADA
Tél. : 1-800-361-8404 ou (613) 237-2133
Télec. : (613) 237-3520
Courriel : pubs@cna-aiic.ca